



## **AVISO A LOS MEDIOS**

23 de octubre de 2024

## **Para más información, contacte:**

Roy Cosme, rcosme@arcos-ny.com

O: 212-807-1337 x11 o M: 646-489-7800

## **Del 21 al 27 de octubre de 2024 es la Semana de Conciencia sobre PrEP en el Estado de Nueva York**

### **Campaña de educación en salud promueve el uso de PrEP para prevenir la infección por VIH**

Amida Care, un plan de salud de Medicaid en la ciudad de Nueva York y expertos en atención de VIH y atención afirmativa de género, se enorgullece de unirse al Instituto de SIDA del Departamento de Salud del Estado de Nueva York (NYSDOH) para conmemorar la #SemanaDeConcienciaPrEP2024. Como un plan de salud comunitario sin fines de lucro que se especializa en el cuidado de personas afectadas por el VIH y que atiende a casi 10,000 miembros, Amida Care adopta un enfoque centrado en el miembro para abordar las disparidades en salud y eliminar barreras al cuidado de salud, incluyendo el acceso a la Profilaxis Pre-Exposición (PrEP). Esto incluye asegurar el acceso para personas con experiencia trans y comunidades LGBTQ+ de color que se ven desproporcionadamente afectadas por el VIH.

Por eso, Amida Care lanzó la campaña bilingüe **Mi Cuerpo. Mi Vida. Mi PrEP.** junto con la Coalición de Salud Trans de Nueva York la primavera pasada, para ayudar a erradicar el estigma en torno a la PrEP y crear un diálogo abierto con la comunidad trans sobre la prevención del VIH. La campaña, liderada por la comunidad, incluye comunicaciones en redes sociales y una serie de videos dirigidas a promover la salud trans y la prevención del VIH. Los videos presentan a defensores de la comunidad trans hablando sobre su experiencia vivida utilizando PrEP y han recibido más de 160,000 vistas. Los modelos de la campaña estarán disponibles durante toda la semana para entrevistas sobre la importancia de tener acceso al tratamiento de PrEP para ayudar a acabar con la epidemia del VIH.

“Estamos muy agradecidos con los miembros de la coalición -- Colectivo Intercultural TRANSgrediendo, Community Healthcare Network (CHN), Destination Tomorrow, NEW Pride Agenda y TransLatinx Network -- por todo su trabajo en el desarrollo de esta innovadora campaña”, dijo Zyrie, Coordinador de Salud TGNB y Prevención del VIH en Amida Care. “Esperamos ampliar el alcance a miles más durante la Semana de Conciencia sobre PrEP 2024 para educar a la comunidad trans sobre este tratamiento altamente efectivo para prevenir el VIH.”

- QUÉ:** Semana de Conciencia sobre PrEP y campaña Mi Cuerpo. Mi Vida. Mi PrEP.
- QUIÉNES:** Denise Gutierrez, Community Health Network  
Shauna Brooks, Activista Trans  
Jessica Zyrie, Coordinador de Salud TGNB y Prevención del VIH
- CUÁNDO:** Entrevistas bajo solicitud durante la semana del 21 al 27 de octubre de 2024
- DÓNDE:** Virtual o en estudio

**Sobre Amida Care:**

Amida Care Inc. es un plan de salud sin fines de lucro en la ciudad de Nueva York y experto en atención de VIH y atención afirmativa de género. Se especializa en proporcionar cobertura de salud integral y atención coordinada a neoyorquinos con condiciones complejas, incluyendo el VIH y trastornos de salud conductual, y personas que tienen experiencia trans o que están sin hogar (independientemente del estado de VIH). Amida Care tiene una amplia red de proveedores de atención médica en toda la ciudad de Nueva York y es el plan de salud de necesidades especiales de Medicaid (SNP) más grande en el estado de Nueva York. Para más información, visite [www.amidacareny.org](http://www.amidacareny.org).

---

---

---